2016 spaips — 47 sss dpclag Iy dgilaidl aplell o Jealggll

dadal) LAY 3,08) Lanifiaa)
G g s
glaiay) ale acd (Ao lalia¥ly duiludy) aglally cula¥) 4408
4l —lida b dsala

uaile

STy bs) e leali o cilddinedl JR13 I IS s dnaall Dle ) Ahiil blsil Lalad] pé 3)0Y) e
ST e dphall bl Esase mual 5 Jia Al daially Ll s Glas) 5 Cesle A SSLid)
B hali) PE o elow dully palZd¥l o35 Gali O (Sa A lghyehs) hhi Uglsial e sz goll
Laa Sl o e (g5in Lo aSas 8yohas Ll ST o 32 LaS . i aliilly lis o L of LiliinsV) Colisssgall
Cldil] 038 ) 5 LuagilyianY) Lbas) aa Y (il Jial) J3a 6 sl 3« LY degps Sl s

s Sl i « st Ll pilial] Cilals)

La stratégie de gestion des déchets médicaux

Résumé

La direction sanitaire est jugé défaillante a propos du probléme de gestion des déchets
médicaux a l'intérieur des centres hospitaliers comme en dehors. Cette défaillance est a
I'origine des dommages sérieux causés a |'environnement comme a la santé publigue. Ce sujet
est devenu d'actualité en raison du danger qui pese sur |'environnement ainsi que sur la santé
des citoyens. Les déchets incriminés sont considérés parmi les plus dangereux a cause des
substances contagieuses. Nous proposons une stratégie de gestion adéquate de ces déchets.

Mots-clés: Stratégie de gestion, déchets, déchets médicaux.

The management strategy medical waste

Abstract

The health department is deemed faulty about the medical waste management problem, inside
and outside hospitals. This failure causes serious damage to the public health in the
community. Thus the subject became vital because of the danger it has over the environment
and the health of citizens, the incriminated waste is considered an extremely dangerous issue,
because of the contagious nature substances. WWe propose an appropriate management
strategy for the waste.

Key words. Management strategy, waste, medical waste.
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